



La regla del juego: integridad y transparencia

Es práctica común generar distorsiones en la información para presionar a alguien para que decida la venta, la asignación o la resolución a favor de una causa que no necesariamente las tiene de ganar si lo hace de frente.

Este es el caso de NRM Comunicaciones, de **Edilberto Huesca** y en la que la copropiedad de acciones está informada al IFT que preside **Gabriel Contreras**.

Si su consuegro y presidente de Radiorama está deshaciendo su sociedad con **Adrián Pereda**, y eso genera reacciones diversas en el mercado de la radio, no es un asunto que atañe a NRM aun cuando el señor **Javier Pérez de Anda**, en lo personal, tiene una inversión minoritaria en este Grupo de Radio en el que participa el licenciado **Bernardo Bichara** y su familia.

Don **Edilberto Huesca** solicitó 4 nuevas concesiones ante el IFT en la pasada licitación de radio de AM-FM, a título personal y no como grupo NRM. Esta solicitud se realizó dentro del marco de la Ley y, la decisión de no completar la inversión en la radiodifusora de la ciudad de Campeche obedece a razones de lógica empresarial. Es evidente que alguna mano que representa intereses mezquinos pretende dar información falsa sobre el grupo de radio NRM, su composición accionaria y su trayectoria empresarial.

Usted amable lector, me conoce. Yo trabajo en empresas sólidas, transparentes e íntegras, como **Grupo Imagen** que encabeza **Olegario Vázquez Aldir**; NRM Comunicaciones, que preside **Edilberto Huesca** y en TV Azteca, que encabeza **Ricardo Salinas**. Nunca he dudado de la integridad de ninguno, su solvencia moral y su

compromiso con el cumplimiento de la ley.

DE FONDOS A FONDO

#CharlaAmena fue la que

tuvieron **Juan González Moreno**, presidente y director general de Gruma, y el secretario de Energía de EU, **Rick Perry**, ambos galardonados con el Premio Buen Vecino 2017 por la Cámara de Comercio de EU que preside **Albert Zapanta** durante una cena de honor en la sede de la OEA en Washington.

El reconocimiento se entrega a personajes que han contribuido al desarrollo de la comunidad hispana en la Unión Americana y la creación del Centro Mission Foods Texas-México, cuyo objetivo es mejorar las relaciones México-Texas-EU, es la principal razón de este reconocimiento.

■ #TalentoIntegridad... Esta semana, la firma especializada en búsqueda de talento, Spencer Stuart que dirige en México **José María Urquiza**, ha dado un salto importante para ampliar el valor agregado que ofrece a sus clientes. La tarea hoy no es sólo buscar al mejor candidato para una posición, así sea la de presidente de un Consejo de Administración, consejero, secretario, o puestos ejecutivos y de alta especialidad, sino acompañarlos en su proceso inserción en la estructura corporativa y formación en temas de estructura, organización y cumplimiento corporativo como los relacionados con gobierno corporativo, políticas de inclusión, liderazgos para la transformación digital, acompañamiento de selección y retención de ejecutivos en reestructuras o fusiones y adquisiciones, entre otros.

El "Programa Vivencial para Consejeros" de esta semana, fue el primer entregable de valor agregado en materia de gobierno corporativo. Estuvo muy



Fecha 26.05.2017	Sección Dinero	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------

demandado porque la decisión fue realizarlo con grupos pequeños y combinarlo con práctica, dado que concluía con la experiencia vivencial de una sesión de consejo con consejeros de verdad y reconocido prestigio, todos ellos coordinador por **Francisco Gasset**, socio especializado en Consejos del buró español de Spencer

Stuart y **Germán Hernández** de la práctica en México. Sólo un dato, en México, hay muy pocas consejeras, solo el 6% de los consejeros registrados en empresas bursátiles excluyendo a quienes están en el Consejo por ser propietarias o relacionadas, y mientras la regla en España obliga a que el 40% sea talento femenino, en países nórdicos el 50%, en México, la regla que no se cumple es del 15 por ciento.

■ #TalentoMujer ... El Departamento de Contabilidad del ITAM, realizará un seminario sobre la Inclusión Económica de la Mujer como una buena práctica para incrementar la Rentabilidad de las Empresas, que será inaugurado por **Roberto Danel**, presidente del Comité de Mejores Prácticas Corporativas del CCE, **Irene Espinosa**, la tesorera de la Federación a la que le encanta la evidencia internacional de las cifras, la senadora **Cristina Díaz** dará a conocer la iniciativa de ley para el Empoderamiento de las Mujeres en el Ámbito Empresarial, así como **José María Urquiza**.

■ #PorLaIntegridad... Citibanaméx que en-

cabeza **Ernesto Torres Cantú**, tiene el compromiso de fomentar la integridad, la transparencia y la rendición de cuentas, por lo que ha impulsado el Citi Tech for Integrity Challenge (T4I), iniciativa liderada por Citi, en colaboración con aliados del sector público y privado, que abre las puertas a emprendedores e ideas de vanguardia en favor de la transparencia del sistema financiero, por medio de un concurso de soluciones tecnológicas. ¡Un Fintech-BanTech Hackatón!

En este proceso también se abrirán sus APIs a los participantes Desafío, estrategia en línea con la evolución del sector bancario hacia una estructura abierta y de mayor colaboración entre las Fintech y las instituciones financieras. En total, se registraron 1,059 soluciones en la convocatoria, de las cuales 213 pasaron a la fase de aceleración. A través de éstas están representados 34 países y 89 ciudades alrededor del mundo, lo que muestra el alcance global que sigue teniendo Citi.

Por cierto, quien encabeza la presentación de las mejores 16 soluciones en México este viernes en el Palacio de los Condes de San Mateo Valparaíso, es **Jane Fraser**, CEO de Citi Latinoamérica, **Ernesto Torres Cantú**; **Julie Monaco**, Citi Head of Public Sector Group; **Arely Gomez**, secretaria de la Función Pública; y se esperaría la presencia de **Vanessa Rubio**, subsecretaria de Hacienda y Crédito Público y fuerte impulsora del FinTech, además de **Alejandra Lagunes**, coordinadora de la Estrategia Digital Nacional, Presidencia de la República.